

オーストラリアビックタンク仕様のXLR組長、毎度おなじみBAJA地下鉄、こちらも毎度のBAJA大工、第3のBAJA監督浜島、饒舌というよりやかましいXLR赤負責川、物静

ものの300mも走らぬうちに買出しとなる。旅先でよく見かける日本古来のスーパー・コンビニエンスストアに突然現われた単車乗り達は酒とそのツマミ（の材料）、さらに氷入りの水まで

れを匪んでみな腰を降ろす。酒がすすむとみな口が軽くなるのか話しが弾むテーマはなぜか年令、病氣自慢、組員のうわさ談議等、結構みんな色々やっているんだなー。ラジオの相撲中継で

第46回組会報告

かな青年米倉C.R.M.、集合地までの途中でオイルを吹いたセロー・沢海、私こそと「ヘルメットから顔があふれている（大工談）」—G.S秋山が今回の面子。組新聞を読んでいてもわかるが、参加者の固定化、小数化が著しい。かくいう私も1年ぶり以上の参加だが、状況は常に変化している。今の状況も5年前からは考えにくいことだし、10年先から振り返ってみるとほんの一瞬の事かもしれないが。

集合時刻の12時過ぎ、各自「かまど屋」の弁当を腹に押し込み、しばしの食休みと集金のあと、13時半出発。が、

ある林道途中、一緒にあいだるのは力の強い大工。そんな事が終わる写真撮影は沢山の

木曾のゲートは強かつた



発行所 寺崎組新聞社

5時半に起床、当然の様に組長が「一ヒー？」を飲んでいる。みなが順次テントから出てくる。いつもの野宿の朝である。朝食を攝り、全員がテントをたたんだとたんに雨が降り始めた。何とも良いタイミング？。全員カッパ着用し下山となる。昨日あんだけ走りにくく感じた林道もペースを落とすとすごく平和な道だった。さて、婆婆にどううか、としたら何とゲートが閉まられ、頑丈そうな鎖と南京錠が掛けられている。ゲートの下も横も大きな石であさがれている。さて、どうしたも

もり上がつたり。組長は例によつて？
7時半には眠つてしまい、組員も一人
また一人とテントの中へ。最後まで残
つた組員でみんなの走りの話しなり
耳の痛いことを色々と言われる。大変
参考になつた。

最後まで歌は出ず、静かに宴はお開
きとなつた。なんとか空ももちこたえ
た。



今月のスクープ

TWへの道

ボールペンでバー・パッドのカバーに手書きするトリップメーターは、そのままデータ保存されて便利だ。例え約7.5リットルのタンクだが、例え大容量でもいざれば給油せねばならぬ。好燃費のTWに満タンからエコランさせれば、三百キロ弱は走行可能ではないのだろうか？：たぶん。無理かな？？乗り手にやさしいマイルドなエンジン。その控え目なフィーリングはいとおしささえ感じさせる。

真の暗闇の中でならば充分と云えるライト光量。本当の真っ暗闇なら、急ブレーキングにも滅多に止まらぬNALBシステム（ナーブルーブレーキオイル交換に煩わされる事もなく、ディスクカバーも不要。

87年春の発売時で既に完成し尽くされまくっていたTWには、仕様変更も改変も全くその必要がないのである。（しかし純正キャリアが重量3kg以上だと思つていなかつた：どうする？）二輪車に必要不可欠な三要素、即ち安い・太い・遅い」を全て網羅するTWを得て、人類はその進歩と発展を完了したと云わざるを得ないのか？：否!!これから始まるのだ。

TWに欠点はないし!!
(弱点は多いのだけれどもね。)やな



